

## Percepat Herd Immunity, Polres Barru Gelar Vaksinasi Merdeka di Kantor Desa Corawali

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.NEWSPAPER.CO.ID](http://BARRU.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 18, 2021 - 11:37



BARRU- Dalam rangka mendukung program Pemerintah dalam percepatan Kekebalan Kelompok (Herd Immunity), Kepolisian Resor (Polres) Barru menggelar kegiatan Vaksinasi Merdeka Serentak bagi masyarakat, di Kantor Desa Corawali, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, pada Sabtu pagi (18/9/2021).

Vaksinasi Merdeka yang digelar Polres Barru tersebut bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Barru dan Tim Vaksinator Polres Barru, PKM Pancana dan PKM Pekkae dengan dosis Vaksin sebanyak 500 dosis.

Dalam Vaksinasi ini, masyarakat dari 5 desa di Kecamatan Tanete Rilau di arahkan untuk mengikuti vaksinasi, yaitu masyarakat Desa Corawali, Pancana, Lalabata, Paopao dan Desa Lasitae.

Kapolres Barru, AKBP Liliek Tribhawono Iryanto S.IK. MM., didampingi Kapolsek Tanete Rilau, Iptu Aspar Hakim SH. MH., saat meninjau kegiatan Vaksinasi Serentak di Desa Corawali menjelaskan, kegiatan Vaksinasi Merdeka digelar di kantor desa, pesantren dan rumah ibadah yang dimulai pada 6 September 2021 bertujuan untuk lebih mendekatkan diri ke masyarakat.



Menurutnya, dengan adanya kegiatan Vaksinasi ini diharapkan kekebalan kelompok (Herd Immunity) masyarakat khususnya di Kabupaten Barru dapat segera tercapai. Sehingga, kegiatan masyarakat dapat berjalan seperti sediakala.

"Vaksinasi Merdeka ini dilakukan bekerjasama dengan TNI-Polri dan Pemda Barru melalui Dinkes Barru, dikantor Desa Corawali untuk membantu masyarakat", kata Kapolres.

Kapolres menambahkan, target vaksinasi yang ingin dicapai di Kabupaten Barru ini sekitar 70 persen, sementara berdasarkan data yang ada, masyarakat Barru yang sudah di Vaksin baru mencapai sekira 20 persen.

"Kegiatan ini untuk mempercepat pencapaian target vaksinasi, khususnya di

Kabupaten Barru," tutupnya.

Berdasarkan pantauan media ini, masyarakat dari berbagai desa sangat antusias mengikuti kegiatan Vaksinasi di Kantor Desa Corawali ini.

Salah seorang warga Desa Corawali Sainuddin (59) yang mengikuti Vaksinasi di Kantor Desa Corawali merasa senang dengan adanya kegiatan Vaksinasi yang digelar oleh Polres Barru.

"Kegiatan Vaksinasi yang ditempatkan di Kantor Desa sangat tepat, karena memudahkan masyarakat, khususnya yang jauh dari Puskesmas", pungkasnya.

(Red)